



Le circuit de randonnée « Cornac et Cibiou et Le Cornac, son affluent », du nom des deux cours d'eau qu'il côtoie, offre deux paysages contrastés : l'un ouvert (le plateau) et l'autre fermé (la vallée).

Ces petits cours d'eaux, agités en période d'eau forte et presque anodins en été, finissent leur course dans la Charente, peu après Lizant. Ruisseaux de première catégorie, réputés pour la qualité de leurs eaux, ils font le bonheur des pêcheurs de truites.

Au nord-est s'étend le plateau constitué des « terres rouges » où la culture des céréales et des plantes oléagineuses (blé, colza, tournesol) domine depuis quelques décennies. Il est parsemé de petits bois appelés localement « taillis » en référence à leur mode d'exploitation sylvicole.

Le Cibiou et Le Cornac, son affluent, viennent rompre cette ordonnance dans la partie sud et ouest du circuit. Ils entaillent le plateau, modelant ainsi le paysage.

1 St-Gaudent, place de l'église

Le chêne rouge d'Amérique a été planté par le président de la République, François Mitterrand, le 21 mars 1989, en souvenir du premier arbre de la liberté planté en 1789 par le curé Norbert Pressac.

2 La Vigerie

Vous pouvez admirer une maison à balet : le toit recouvre l'escalier qui est extérieur de la maison.

3 Cornac

Vous pouvez remarquer la fontaine du même nom et son lavoir.

4 Lizant

Eglise du XII^{ème} et XV^{ème} siècle et une maison noble qui aurait appartenu aux Templiers et dont il reste une tour pentagonale.

5 Le château de la Roche d'Orillac

Classé aux Monuments historiques, il date du XV^{ème} siècle.

6 Au Pinier, un joli four à pain a été rénové.

